

新型コロナウイルス感染拡大防止のため

「早く普段の生活に戻ってキテほしい」という想いがます。普段の生活に戻るまで、空山をナリナリ手洗をしきょうじ回ります。



医療従事者の皆様へ

医療従事者の皆様へ
自分たちのために命がけで
働いてくれてありがとうございます。
どうぞごめんなさい。

医療従事者の皆様へ
自分たちもがんばるので
医療従事者の皆様へ
もがんばって働いたらしく
ください。

どうも飯塚市立穂波西口幼稚園
が、いい、いる園松正樹です。
ナニキはコロナワクチンをうなづいて
が、みなたとコロナワクチンをうなづいて
おこなうござす。

どうも飯塚市立穂波西口幼稚園
が、いい、いる園松正樹です。
ナニキはコロナワクチンをうなづいて
が、みなたとコロナワクチンをうなづいて
おこなうござす。

医療従事者の皆様へ

医療従事者の皆様へ
自分たちのために命がけで
働いてくれてありがとうございます。
どうぞごめんなさい。

医療従事者の皆様へ
自分たちのために命がけで
働いてくれてありがとうございます。
どうぞごめんなさい。

コロナに負けろるな！

学校生活の目標
小学校から中学校にかけて目標を立てました。
それは、三年間部活を頑張ることです。
卓球部に入りました。今は、毎日部活を頑張っています。
試合にてて勝てるように、すりやトレーニングを
つけて頑張ります。

病院やお店で働きにく下さるみ
なせんへ

病院などではたまに下さる
せんは命がけでもじかに
働きにく下さつてありかとう
せりまよ
これからもかんぱつて下さ
お店で働きにく下さるみなせん
はしづかり働きにく下さつて
ありかんじきにはよ
これからもかんぱつて下さ

病院で働くみな様へ

ただ今新型コロナウイルスがはやっています
が、そんな中病院で働くみな様へ本当に
感謝したい限りです。

新型コロナに感染(か)よう今できることを
がんばってやっています。
消毒、手洗い、外出自殺をばはやています。
新型コロナでつかれています(じうか)
ぼく達はいつかコロナが終わってくれるよう
応援します。

本当に応援をひります

がんばってください。

コロナをりきり幸せに暮(暮)していきましょう。

二〇二〇年 六月十九日

田中達

私の将来の夢

私の将来の夢はパーティシエです。理由は小学校六年生の時
友達の二人が私の家に来て将来の夢の話をしました。
友達の人はわたしと同じ夢でもう一人はまだ迷っていました。
そして幼稚園の友達と同窓会で話をしました。
その友達が「お店ができるから絶対に買(めぐ)う」と言いました。
私はそう言ってくれたおかげでもっと多く人がようと思いました。
そして毎日毎日仕事をがんばってくれているお父さんとお母さんにあ
りかとうの気持ちとしてお菓子を作りたいです。
小さいときに遊んでくれたおじいちゃんやおばあちゃんにも作ってあ
げたいです。

お菓子やケーキを食べて元気になれるようなものを作
りたいです。